

**Nombre del alumno:**

María Victoria Calderón Vázquez

**Nombre de la profesora:**

Lic. Romelia De León Méndez

**Licenciatura:**

Lic. Enfermería, 7mo cuatrimestre

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia:**

**Enfermería Comunitaria**

**Nombre del trabajo:**

Ensayo:

**“Enfermería Comunitaria”**

## **Relaciones entre salud y ecología: la relación del hombre con el Medio**

Los problemas climáticos hoy en día son de gran importancia ya que tienen un gran impacto en la salud de todas las personas o población, la ecología tiene mucho en común o es un tema de gran importancia ya que los temas climáticos y medio ambiente es uno de los temas de gran importancia de la actualidad ya que se tratan como problemas de la contaminación, fue entonces que se creo un vinculo entre medio ambiente y desarrollo.

Es entonces cuando se crea una incógnita de si es necesario más importante los objetivos de desarrollo o la protección y desarrollo del medio ambiente pues estos dos temas tienen relación, la diferencia que a lo largo del tiempo existen entre estas a ocasionado conflictos importantes en la vida del ser humano.

Organizaciones se han encargado de en clarecer este problema ya que existe una relación entre todos estos, porque el medio ambiente y la naturaleza interviene en el bienestar de la sociedad, tanto en la salud, económicamente, socialmente, ya que el hombre interviene en la naturaleza y este ha sido criticado ya que las acciones, ya que debe de preservar conocimientos en los que sean disciplinarios hacia la naturaleza uno de estas acciones es la aglomeración de la población hacia la naturaleza invadiendo gran espacio de esta, en el cual la naturaleza se expresa a través de un oxigeno no tan puro, causante de enfermedades pulmonares, medio ambiente contaminado a causa de fabricas que lo contaminan, enfermedades que provienen de la contaminación en el agua, pues el ser humano a creado acciones importantes en la naturaleza y no para bien.

### **EL ECOSISTEMA HUMANO**

Son ecosistemas que nos imparten apoyo hacia la vida humana ya que son indispensables para la salud de la población, ya que como seres humanos necesitamos agua, alimentos, aire (oxigeno), un refugio y una estabilidad

climática, ya que los ecosistemas son indispensables para la vida humana y para mantener la salud de estos.

Existen personas que piensan que con lo que ellos poseen es necesario, con tener una buena salud, techo, buena alimentación, pues estos no se enfocan en el medio ambiente ya que este es el principal motor para vivir, es indispensable para la vida humana, mientras que existen personas que intervienen ocasionando daño hacia la naturaleza a través de la tala de árboles, contaminación del agua a través de fabricas, el cual ocasiona daños graves a la población, causando enfermedades infecciosas, hoy en día si nos damos cuenta las enfermedades son mayormente a causa de la contaminación, ambiental, no solo estos daños se ocasionan en el ecosistema si no que también desastres naturales como incendios forestales, contaminación en el agua el cual ocasionaba muerte de algunos animales, temblores y terremotos por la contaminación.

### **Enfoques sobre medio ambiente**

El medio ambiente nos referimos a todo lo que nos rodea el hombre considera el medio ambiente a las condiciones físicas, químicas, biológicas, sociales y económicas que nos caracteriza dependiendo del lugar situado,

Peligro pues este es la capacidad que tiene el medio ambiente de ocasionar daños en la salud estos no pueden aparecer rápidamente existen algunos problemas que se presentan con rapidez en forma de enfermedad.

Puede existir un riesgo o peligro en estas situaciones riesgo lo conocemos como biológicos químicos o físicos, tanto biomecánicas como daños en el trabajo, la agricultura, daños psicosociales.

El saneamiento que hoy en día se utilizan hacia la naturaleza establece enfermedades en la población a causa de plaguicidas.